



有 磯 苑 だ よ り

発行日 令和5年3月

No. 261

〒939-0741

富山県下新川郡朝日町泊555番地

Tel : 0765-82-2200

発行責任者 特別養護老人ホーム有磯苑 施設長 清水明夫

有磯苑での面会について

日頃より、新型コロナウイルス感染予防対策としての面会制限に、ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。
苑内でのクラスター感染が発生したことから、昨年12月来、面会を中止していましたが、このほど **ガラス越しでの面会とタブレットを使用したオンライン面会** を再開しました。
大変ご迷惑をおかけいたしますが、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

詳しくはお問合せいただくか、
(☎ 0765-82-2200)
ホームページをご覧ください。



医務室からのお知らせ

オミクロン株対応型ワクチンの接種について

2月13日(月)をもって、入居者の皆さんの新型コロナウイルス オミクロン株対応型ワクチンの接種が完了しました。
ご家族の皆さまにおかれましても、感染対策に十分気を付けて、日々の生活をお過ごしください。



NHK歳末たすけあい義援金の活用

このほど、社会福祉法人富山県共同募金会から「令和4年度NHK歳末たすけあい義援金」として8万2千円の配分を受けました。
有磯苑では、入居者の皆さんへのクリスマスプレゼント等、各種行事の一部経費として活用しています。
皆様の善意に感謝いたします。



ご寄付・ご奉仕紹介

(1月~2月、敬称略)

寄付金

- ◆ 西村 均
- ◆ 松田 美代子

寄付物品

- ◆ 若林 由紀子 切り絵細工、日用品他
- ◆ 西村 均 紙オムツ類、日用品他
- ◆ 匿名 3 件 日用品他

ボランティア

- ◆ 四季 彩 誕生絵手紙作成
- ◆ 水島 祐子 裁縫作業



職員募集



私たちと一緒に
働きませんか?



当法人では、
共に働く職員を募集しています。

【募集職種】

◇介護士 ◇介護士(契約職員)

詳細は、当法人ホームページをご覧ください。

<http://www.arisokai.jp/>

※ お気軽にご相談ください。随時募集を行っています。

さんの近況

担当:

CONTENTS

● 節分 P2	● 有磯苑での面会について P4
● 100歳のお祝い P2	● NHK歳末たすけあい義援金の活用 P4
● ひな人形とハイ、ポーズ P2	● 医務室からのお知らせ P4
● おうちでリハ P3	● ご寄付・ご奉仕紹介 P4
● 施設の設備を更新 P3	● 職員募集 P4
● 旬のレシピ P3		

節分

2月2日(木)

有磯苑に職員扮する鬼が登場。
入居者の皆さんは、「鬼は外、福は内」の掛け声で、ボール攻撃。
鬼たちはたまたらず降参し、入居者の皆さんの完全勝利。
節分の雰囲気を楽しみました。



100歳のお祝い

2月22日(水)

新館のたんぼぼの家に入所されている、鍋島友枝さんが100歳の誕生日を迎えられ、お祝い会を行いました。

会には、笹原町長がリモートで参加され、お祝いの言葉をいただきました。

お祝いの言葉に、鍋島さんは、「100歳です。ありがとうございます。」と、嬉しそうに答えられました。

また、町長から、内閣総理大臣や富山県知事からの祝状の伝達をいただいた後、記念品と花束が贈られました。

結びに職員と記念撮影。

祝



ひな人形とハイ、ポーズ!

3月3日(金)

本館ひすい食堂、新館玄関ホール前にひな人形を飾りました。

「かわいい人形やねえ。」「素敵やわあ。」と、入居者の皆さんは大変喜んでいました。
ひな人形と一緒にハイ、ポーズ。素敵一枚が完成。



旬のレシピ

豆苗のふわとろ卵炒め

【材料】(2~3人分)

- ・豆苗 1パック
- ・卵 4個
- ・サラダ油 大さじ1
- ☆ ・しょうゆ 大さじ1
- ・酒 大さじ1
- ・オイスターソース 小さじ2
- ・砂糖 小さじ1.5

【作り方】

- ① 豆苗は根元を落としてサッと水洗いする。
- ② フライパンにサラダ油を強火で熱し、卵を溶き入れ、手早くかき混ぜて半熟状にし、一旦取り出しておく。
- ③ フライパンに豆苗を入れて、強火で40秒~50秒程炒めて、しんなりしたら、☆と②の卵を加え炒め合わせる。



施設の設備を更新

空調・給湯設備が新しくなりました

本館の空調・給湯設備を更新しました。
新しい空調設備は、室温調整がスムーズで、とても快適。
入居者の皆さんが、より過ごしやすい環境を提供できるようになりました。



シャワー入浴装置を増設しました

昨年10月の新館に引き続き、本館にもシャワー入浴装置を導入しました。
入居者の皆さんからも、「ポカポカして暖かいね。」と、好評です。
また、職員の入浴介助の負担が軽減されており、腰痛予防の効果も期待大。
本館、新館ともに入居者の皆さん、介護職員にとって、心地が良い入浴環境が整いました。

